

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

# LE LAISSER TOUCHER LE FOND

---

Par **Profil supprimé** Posté le 03/07/2018 à 19h11

Comme beaucoup d'entre vous, je me retrouve confrontée depuis quelques années à une situation de plus en plus invivable avec mon conjoint sans emploi depuis de longs mois.

Je ne trouve pas de solution, après l'avoir accompagné à plusieurs reprises chez les médecins, il ne suit pas, n'a pas la volonté et se laisse vivre au jour le jour tout en m'accusant de son mal être. Il est devenu agressif, irritable, et sans intérêt.

IMPOSSIBLE de discuter, c'est la fuite en avant, ce n'est plus un homme mais un enfant. Il n'assume rien, et met tout son argent, le peu qu'il a dans l'alcool.

J'ai un enfant de 7 ans et c'est pour lui aujourd'hui que je dois réagir.

Ma seule issue c'est le départ et le laisser dans "sa merde".

Comment avez vous trouvé le courage de partir ?

Je vais devoir le faire pour mon petit loulou qui n'a plus à subir cela.

## 1 RÉPONSE

---

**Profil supprimé** - 12/07/2018 à 16h03

Bonjour,

je n'ai qu'une chose à vous conseiller c'est d'écouter votre cœur car vous avez une vie à vivre et votre fils aussi.  
certaines personnes ne sont pas faites pour être aider, il faut un déclic pour s'en sortir.

---